

Mundo laboral en la provincia

Próxima revisión del convenio en construcción

Centrales sindicales convocan una asamblea general

Las centrales sindicales CNT, UGT, CSUT, SU y el Colectivo para la autonomía de la clase obrera, han convocado para el próximo sábado, día 24, una asamblea general de trabajadores de la Construcción, con el fin de tratar de la revisión del convenio del sector que corresponde verificar el próximo mes de octubre. Representantes de las ciudades centrales han expuesto el carácter unitario de su acción y la estrategia a llevar a cabo en las negociaciones.

Concretamente sobre la revisión, las ciudades centrales sindicales manifestaron su disconformidad con el índice propuesto por las patronales de un aumento del 13,34 %, cuando consideran que debería llegarse a un 35 %, para conseguir la reivindicación de las 7.500 pesetas, en jornada de 40 horas, para la categoría de peón. Sin embargo, el índice definitivo se fijará en la asamblea del próximo sábado, así como si las reivindicaciones se concretan solamente a esta revisión o llegan a la total ruptura del convenio actualmente vigente. Hasta el momento, las centrales que convocan la asamblea tienen ya unos puntos comunes de reivindicación que son además, de los señalados: unificación del convenio del ramo, abolición de horas extraordinarias y destajos, fijación de las plantillas, control de los despidos por parte de los trabajadores, jubilación obligatoria a los 60 años y voluntaria a los 55, y abolición del prestamismo y la subcontratación.

Con respecto a la representatividad de las centrales que convocan esta asamblea en relación con las demás centrales que no figuran en la convocatoria, se señaló que los primeros se consideran mayoritarios tanto cuantitativamente como cualitativamente. En este último punto recordaron que las jornadas de lucha para reivindicaciones del sector, en los últimos años, siempre habían sido iniciadas por ellos.

Por último se informó que el sábado, tras el establecimiento de las fórmulas de negociación, la asamblea elegirá a los delegados que deberán negociar con la patronal y que, aún que en la comisión puedan haber representantes de las distintas centrales sindicales, la parte fundamental de las negociaciones recaerá en dichos delegados.

La preparación en Comercio Exterior adquiere importancia

El creciente desarrollo de los intercambios internacionales, progreso en el que España participa, ha creado nuevas necesidades a las empresas que de un modo u otro se relacionan con el exterior, ya como compradores, ya como vendedores. Por otra parte es urgente que nuestro país se halle presente en los mercados internacionales con eficacia y continuidad.

Estas nuevas necesidades demanda expertos en comercio exterior, que puedan resolver eficazmente los problemas que esta compleja actividad plantea.

EMI, a través de su «Curso de Comercio Exterior» aborda todas las cuestiones relevantes de la gestión del comercio exterior, con un sólido enfoque de marketing internacional, para formar especialistas competentes en este campo.

El Curso está programado de manera tal que aborde tanto los aspectos de importación como los de exportación, y los servicios administrativos y auxiliares, y, en definitiva, todos los aspectos fundamentales de tan compleja materia.

Los interesados pueden dirigirse a EMI, Escuela de Mandos Intermedios, Torrente de las Flores, 68. Tls. 219-54-54 y 219-55-12, en Barcelona. — R.

¡COMPRO!

MUEBLES DE ESTILO. SALONES DORADOS. SILLERIAS ISABELINAS. JARRONES. FIGURAS DE BRONCE. PLATA ANTIGUA. RELOJES. CUADROS MAS DE 40 AÑOS. LAMPARAS. TORRES COMPLETAS. MENUDECIAS, etc., etc.

AVISOS: SR. MERA
Tel. 241-84-00

SUBASTAS
SALA VAYREDA

D. BAIXERAS - TAMBURINI - M. CUSI - ROMAN RIBERA - PI DE LA SERRA - J. MIR - NONELL - TORNE ESQUIUS - R. MARTI - S. MATILLA - CREIXAMS - L. MUNTANE
Hoy Inauguración
Rambla de Cataluña, 118

Solicitada por centrales sindicales al gobernador civil

Una manifestación por Carlos-Gustavo Freicher

La regulación de leyes transitorias que aseguren el ejercicio de libertades democráticas; la dimisión del ministro del Interior, señor Martín Villa, como máxima autoridad gubernativa y responsable de la actuación de las fuerzas del orden; la petición de amnistía total y la restitución de las instituciones propias de gobierno a las distintas nacionalidades fueron los puntos puestos ayer de relieve por los representantes de las centrales sindicales USO, UGT, SU, SOC, CSUT, CNT y CC.OO. al dar cuenta de su última entrevista, el sábado pasado, con el gobernador civil, en la que le anunciaron su solicitud de celebrar una manifestación legal el próximo martes, día 27, por Carlos-Gustavo Freicher. Asimismo para hoy está previsto un funeral en la Iglesia de San Andrés, en la Plaza Orfila, a las ocho de la tarde.

Las Centrales, en un comunicado, manifiestan su protesta ante hechos como el que causaron la muerte del trabajador Carlos Gustavo Freicher, y la exigencia de las responsabilidades que correspondan. Para expresar su repulsa ante estas actuaciones y la solidaridad con Carlos Gustavo, han convocado a sus militantes para el día 27 y han hecho un llamamiento a todas las fuerzas políticas y cívicas para expresar su dolor en el funeral de esta tarde en la Iglesia de San Andrés.

En la convocatoria de la manifestación del próximo día 27 han coincidido todas las centrales, excepto Comisiones Obreras, por considerar ésta que «una investigación de los hechos, así como las gestiones y comunicados precedentes, son suficientes y hay que evitar nuevas provocaciones en las Ramblas». Por su parte, en la entrevista con el gobernador civil, las Centrales Sindicales dieron garantías de orden en la manifestación. El lugar reseñado en la convocatoria es el Paseo de Gracia, cruce con la Gran Vía, hasta la Diagonal.

Protesta por el despido de un dirigente sindical

Esta mañana, en la Magistratura del Trabajo número 3, de las de nuestra ciudad, se celebrará el juicio promovido por el dirigente de CC.OO., Pere Camps, contra la empresa «Fundiciones Fernández». Con este motivo, el Sindicato del Metal de CC.OO., Federación Metalúrgica de UGT y Metal USO hicieron ayer pública una nota de protesta por los continuados despidos a dirigentes sindicales represaliados en los últimos cuarenta años, así como por la existencia de «listas negras». Por ello las ciudades centrales sindicales indican que es más necesaria que nunca una total amnistía laboral.

Seis convenios provinciales denunciados en el sector Químico

Comisiones Obreras de Química, conjuntamente con UGT, CNT, CSUT y USO, ha denunciado seis convenios provinciales pertenecientes a las agrupaciones que se integran en el ramo de la Química. Estos convenios se refieren a Farmacia, Comercio de Fotografía, Colorantes, Lejías, Resinas Acrílicas y el laudo dictado en Perfumería.

Ante ello, se convoca a los trabajadores a que realicen asambleas en cada empresa del sector para la discusión de la postura a adoptar.

Elecciones sindicales en «Pegaso»

Se celebraron, en la empresa «Pegaso», elecciones sindicales para el Comité de Fábrica. Sobre una plantilla real de 3.367 y según datos facilitados por la UGT, participó el 81,08 por ciento de los trabajadores.

Los resultados finales fueron los siguientes: SOC, 67 votos, lo que supone tener 2 delegados en el Comité; UGT, 1.141 votos y 25 delegados; Candidatura Unitaria, 396 votos y 9 delegados; No Aliados, 96 votos y 2 delegados; CC.OO., 990 votos y 22 delegados.

«Jardinova» abre hoy sus puertas



Hoy, martes y bajo el "slogan" «Todavía hay paraíso», se inaugurará la exposición de flor y paisaje «Jardinova», que ocupa una superficie de 40.000 metros cuadrados de exposición, con 250 expositores, proyectistas, jardineros, viveristas, floricultores, arte floral, flor natural seca e industrias complementarias. Es la obra gigante de grandes maestros de la jardinería, radicados en la región catalana. El certamen ocupa los palacios de Alfonso XIII y Victoria Eugenia y la plaza marqués de Foronda del recinto de Montjuich. El acto inaugural tendrá efecto a las 12 horas y la muestra, con mil variedades de plantas y un recorrido de 2.500 metros para los visitantes, estará abierta al público, todos los días de 10 a 20 horas, hasta el 3 de octubre. Pérez de Rozas captó esta imagen de uno de los rincones exteriores de la exposición

EXPOSICIONES DE ARTE

GALERÍA D'ART GRIFÉ & ESCODA

Diagonal, 484 Teléf. 217 60 19
ASSESSOR ARTÍSTIC: B. XIFRE MORROS

EXPOSICIO INAUGURAL 1977-78

Avui inauguració a les 7 tarda

PAU VALLS



GALERIA MEIFREN

MALLORCA, 272-276. TEL. 215-78-49

TARRES - FENIZ

GALERIA AUGUSTA P.º Gracia, 98

EXPOSICION DE PINTURAS

ROSICH ROJAS

mayte muñoz

GALERIA DE ARTE
VALENCIA, 263-Jta. P. GRACIA

MARIA VICH

OLEOS

Montfalcón

BOYERS, 4 - Jta. Puertaforra RAMBLAS, 111
GRAN EXPOSICION DE CUADROS
PINTURAS - ACUARELAS - GRABADOS - RETARLOS
MARCOS - TALLAS y OBJETOS DE REGALO



galeria trece

Rambla de Cataluña, 49
Teléfono 318-08-73. Barcelona - 7

COLECTIVA

Amat - Castillo - Cormenzana - Cuixart -
Farreras - Guinovart - Mompó - Navascués -
Ráfols Casamada - Saura

10 dibujos de
GABRIEL

SYRA

P.º de Gracia, 43

ISIDRE

PLAFONS DE GRES

Avui, inauguració



Rda General Mitre 86
T 212 65 42 Barcelona

OLEOS
DUNCAN

Del 13 septiembre al 1 octubre

LA PINACOTECA P.º de Gracia, 34

EXPOSICION DE ACUARELAS

NEVILLE WOODBURY

galeria theo

PANORAMA 77

Enrique Granados, 27 (Pl. Dr. Letamendi, 1 y 2) Tel. 254 58 07-Barcelona 7

GALERIA ANGLADA

Calle Pedralbes, 3-5
(entre Pza. Adriano y Gral. Mitre)

GUBERT GUARNÉ

GALERIA DE ARTE
R. HELVETICA

H. S. y M. W. WIND

Exposición de oleos y lápices

17 Septiembre - 30 Octubre

Paseo Marítimo, SITGES (Barcelona) Tel. 894 12 79